

20 JUIN 1970

BROKEN HILL .-(Australie)

oooooooooooo

Heure : 8 h 15

BROKEN HILL, une des plus grandes villes minières d'Australie, a eu de fréquentes apparitions d'objets volants non identifiés dans le ciel. Une apparition aux environs de la fin du mois de Juin fut notée par un agent de police à TIBOOBURRA qui vit l'objet lorsqu'il se dirigeait vers BROKEN HILL (pour chercher une caisse) Le commétable Fred DUCUEL conduisant sur la route BROKEN-HILL-TIBOOBURRA à 8 h 15 du matin, aperçut une " étoile " extrêmement brillante. Trois minutes plus tard elle apparut être plus basse dans le ciel, elle passa du rouge vif au bleu vif, et à un blanc " lavé " comme un phare de voiture de faible intensité. L'objet descendit alors plus bas, zigzaga lentement et disparut au-delà de l'horizon. Pendant ce temps le commétable BURREL avait stoppé la voiture convaincu que cela n'était ni une étoile, ni un satellite. Il vit l'UFO deux fois encore, le 26 à l'endroit " SMITHVILLE " accompagné d'un autre homme et le 7 JUILLET dans la rue principale de TIBOOBURRA il vit l'objet pour la troisième fois.  
F.S.R. (traduction Christian Hosselgyre)